
NOUNS - SUBSTANTIVOS



Substantivo é a classe de palavras que 

nomeia:

 People (pessoas)

 Places (lugares)

 Things (coisas)

 Ideas (ideias)

 feelings (sentimentos)



Gênero dos Substantivos        

(Gender of Nouns)

Há três gêneros de substantivos em Inglês:

 Masculino: boy (menino), man (homem),

waiter (garçom), brother (irmão), etc.

 Feminino: girl (menina), woman (mulher),

waitress (garçonete), sister (irmã), etc.

 Neutro: boat (barco), person (pessoa), lawyer

(advogado ou advogada), etc.



A maioria dos substantivos que se referem a pessoas e a

suas profissões/funções são neutros, isto é, tem a mesma

forma para o masculino e para o feminino.

Exemplos:

 doctor - médico / médica

 lawyer - advogado / advogada

 monarch - o monarca / a monarca

 teacher - professor / professora

 cook - cozinheiro / cozinheira

 student - aluno, o estudante / aluna, a estudante

 driver - o motorista / a motorista

 translator - o tradutor / a tradutora



Existem, no entanto, substantivos que se referem a pessoas 

e   animais e  que  apresentam uma forma para o masculino e 

uma forma diferente para o feminino:

Exemplos:

 boy (menino) - girl (menina)

 man (homem) - woman (mulher)

 brother (irmão) - sister (irmã)

 son (filho) - daughter (filha)

 uncle (tio) - aunt (tia)

 father (pai) - mother (mãe)



Plural dos Substantivos 

(Plural of Nouns)

REGRA GERAL:

 À semelhança do Português, a maioria dos

substantivos tem seu plural formado a partir

do acréscimo de"s" ao seu singular:

car – cars

door – doors

book – books



one pencil (um lápis) forty pencils (quarenta lápis)

cup - cups (xícaras)

garden - gardens (jardins)

table - tables (mesas)

computer - computers (computadores)



Substantivos que terminam em

o, s, ch, sh, x, z acrescenta-se es no final. 

Exemplos:

 potato - potatoes (batatas)

 bus - buses (ônibus)

 class – classes (aulas) 

 church - churches (igrejas)

 brush -brushes (escovas)

 box - boxes (caixas)

 topaz - topazes (topázios)



Exceções: Substantivos que terminam em ch com 

som de /K/: acrescenta-se apenas s.

Exemplos:

 monarch - monarchs (monarcas)

 patriarch - patriarchs (patriarcas)

 stomach - stomachs (estômagos)



Nas formas reduzidas e nos vocábulos de origem 

estrangeira terminados em o, porém,  acrescenta-

-se apenas s:

Exemplos:

 avocado - avocados (abacates)

 dynamo - dynamos (dínamos)

 kilo - kilos (quilos)

 photo - photos (fotos)

 piano – pianos (pianos)

 radio - radios (rádios)

 solo - solos (solos)

 studio - studios (estúdios)

 tango - tangos (tangos)

 video - videos (vídeos)



Substantivos que terminam em

vogal + y: acrescenta-se somente -s no final.

Exemplos:

 boy - boys (meninos)

 day - days (dias)

 donkey - donkeys (burros)

 essay - essays (ensaios)

 guy - guys (caras, sujeitos, rapazes)

 key - keys (chaves)

 monkey - monkeys (macacos)

 play - plays (peças)

 toy - toys (brinquedos)



Substantivos que terminam em consoante + 

y: retira-se o y e acrescenta-se -ies.

Exemplos:

 baby (bebê) – babies

 body (corpo) – bodies

 dictionary (dicionário) – dictionaries

 party (festa) – parties

 sky (céu) – skies

 family (família) - families



Substantivos que terminam em -oo: acrescenta-

-se somente -s no final.

Exemplos:

 cuckoo - cuckoos (cucos)

 bamboo - bamboos (bambus)

 zoo - zoos (jardins zoológicos)



Plural irregular com troca de vogais: alguns

substantivos não seguem a regra geral e têm uma forma

própria de plural, que chamamos de plural irregular.

Exemplos:

 man - men (homens)

 woman - women (mulheres)

 gentleman - gentlemen (cavalheiros)

 ox - oxen (bois)

 person - people (pessoas)

 tooth - teeth (dentes)

 foot - feet (pés)

 goose - geese (gansos)

 mouse - mice (camundongos)

 die - dice (dados)



Children e child, além de crianças/criança,

significam filhos/filho, de ambos os sexos e

de qualquer idade.

Exemplo:

 How many children do you have?

(Quantos filhos vocês tem?)



Plural Irregular terminado em -ves: em treze dos

substantivos que terminam em -f ou -fe trocam-se essas letras

por -ves:

Exemplos:

 calf - calves (bezerros)

 elf - elves (elfos, duendes)

 half - halves (metades)

 leaf - leaves (folhas)

 life - lives (vidas)

 knife - knives (facas)

 loaf - loaves (pães de forma)

 self - selves (egos)

 sheaf - sheaves (feixes)

 shelf - shelves (prateleiras)

 thief - thieves (ladrões)

 wife - wives (esposas)

 wolf - wolves (lobos)



Alguns substantivos terminados em -f ou -fe podem seguir

a regra geral (acréscimo de -s ao final da forma singular) ou

trocar o -f/-fe por -ves:

Exemplos:

 scarf - scarfs/scarves (cachecóis)

 dwarf - dwarfs/dwarves (anões)

 hoof - hoofs/hooves (cascos)

 wharf - wharfs/wharves (cais)

 staff - staffs/staves (quadros de funcionários)

Obs: as formas scarves, hooves e wharves são 
mais utilizadas.



Os demais substantivos terminados em

-f ou fe seguem a regra geral de acréscimo do -s:

Exemplos:

 belief - beliefs (crenças)

 brief - briefs (sumários, resumos)

 chief - chiefs (chefes)

 handkerchief - handkerchiefs (lenços)

 roof - roofs (telhados)

 gulf - gulfs (golfos)

 safe - safess (cofres)

 proof - proofs (provas)



Substantivos que têm a mesma forma tanto no

singular quanto no plural:

Exemplos:

 sheep - carneiro(s)

 shrimp - camarão(ões)

 aircraft - aeronave(s)

 deer - veado(s)

One fish Many fish



As Parelhas: as "parelhas“ são substantivos que

designam coisas quem têm duas partes iguais, "um par

de" (exemplos: óculos). Essas palavras só existem no

plural, não possuem forma singular. Seus equivalentes

em Português apresentam-se no singular:

Exemplo:

 I'm looking for some violet jeans. 

E não "...a violet jeans"

(Eu procuro um jeans violeta)



Exemplos:

 binoculars - binóculo(s)

 glasses / eyeglasses - óculos

 headphones - fone(s) de ouvido

 jeans - jeans

 scales - balança(s)

 scissors - tesoura(s)

 shorts - shorts

 pyjamas / pajamas - pijama(s)

Para expressar o singular dessas palavras, pode-se 

usar "a pair of":

Have you got a pair of nail-scissors? 
(Você tem uma tesoura de unha?)



Substantivos Incontáveis: só existem na forma singular; e,

ainda que o sentido seja plural, o verbo com o qual concordam

também fica sempre no singular.

Exemplos:

 There isn't any work. 

E não "There aren't any works".

(Não há trabalho algum)



Substantivos Incontáveis

 advice - conselho(s)

 air - ar(es)

 clothing - roupa(s)

 coffee - café(s)

 equipment - equipamento(s)

 evidence - evidência(s), prova(s)

 furniture - mobília(s)

 homework - tema(s) de casa

 housework - trabalho(s) domésticos

 information - informação(ões)

 jewerly - joias



 knowledge - conhecimento(s)

 luggage/baggage - bagagem(ns)

 milk - leite(s)

 money - dinheiro

 music - música(s)

 news - notícia(s)

 progress - progresso(s)

 snow - neve

 water - água

 weather - tempo meteorológico

 work - trabalho(s)



Falsos Plurais

A maioria dos nomes de ciências e outros

substantivos terminados em -ics são singulares, isto é,

não apresentam formas distintas quando no plural. O

verbo correspondente fica no singular:

 Politics is a complicated business which most 

people detest.
(Política é um negócio complicado o qual a maioria 

das pessoas detesta.)



Exemplos:

 Acoustics (Acústica)

 Athletics (Atletismo)

 Electronics (Eletrônica)

 Genetics (Genética)

 Linguistiics (Linguística)

 Mathematics (Matemática)

 Physics (Física)

 Politics (Política)

 Statistics (Estatística)



Substantivos de origem grega ou latina: (muito

presentes principalmente na linguagem científica no

Inglês) mantêm seus plurais originais:

G = palavras gregas
L = palavras latinas

 alga - algae (L) (algas)

 alumnus - alumni (L) (ex-alunos, alunos graduados)

 analysis - analyses (L) (análises)

 appendix - appendices (L) (apêndices)

 axis - axes (L) (eixos)

 bacillus - bacilli (L) (bacilos)



 bacterium - bacteria (L) (bactérias)

 basis - bases (G) (bases)

 cactus - cacti (L) ou cactuses (menos comum) 
(cactos)

 corpus - corpora (L) (corpora)

 crisis - crises (G) (crises)

 criterion - criteria (G) (critérios)

 datum - data (L) (dados)

 diagnosis - diagnoses (G) (diagnósticos)

 erratum - errata (L) (erratas)

 formula - formulae (L) ou formulas (fórmulas)



Regrinha geral dessas pluralizações

 palavras terminadas em us -> troca para
i ou ora

 palavras terminadas em is -> troca para es

 palavras terminadas em ix -> troca para ces

 palavras terminadas em um -> troca para a

 palavras terminadas em on -> troca para a

 palavras terminadas em a-> troca para ae

 palavras terminadas em ex -> troca para
ices



Plural dos Substantivos compostos:

Em substantivos compostos com preposição
ou advérbio pluralizamos o seu componente
principal (geralmente a primeira palavra):

 brother-in-law - brothers-in-law (cunhados)

 godfather - godfathers (padrinhos)

 mother-in-law - mothers-in-law (sogras)

 passer-by - passers-by (transeuntes)

 runner-up - runners-up (vice-campeões)

 stepdaughter - stepdaughters (enteadas)



Em substantivos compostos que incluem as palavras

man e woman, as duas palavras devem ir para o

plural:

Exemplos:

 woman doctor - women doctors (médicas)

 policeman - policemen (os policiais)

 policewoman - policewomen (as policiais)



EXERCISES



1. Assinale a alternativa em que todos os

substantivos existem somente na forma plural (sem

forma no singular):

a) knives - pencils - glasses

b) police - knives - pyjamas

c) holidays - vacation - clocks

d) pyjamas - shorts - jeans 

e) pencils - glasses - children



1. Assinale a alternativa em que todos os

substantivos existem somente na forma plural (sem

forma no singular):

a) knives - pencils - glasses

b) police - knives - pyjamas

c) holidays - vacation - clocks

d) pyjamas - shorts - jeans 

e) pencils - glasses - children



2. Assinale a alternativa que contém o plural correto dos
seguintes substantivos:

monkey - appendix - story - shrimp - tomato - proof

a) monkeys/ appendixes/ stories/ shrimps/ tomatos/

proves

b) monkies / appendices / storys / shrimp/ tomatoes/

proofes

c) monkeys/ appendixies/ stories/ shrimps/ tomatoes/

proofs

d) monkeys/ appendices/ stories/ shrimp/ tomatoes/

proofs

e) monkies/ appendixes/ storys/ shrimps/ tomatos/

prooves



2. Assinale a alternativa que contém o plural correto dos
seguintes substantivos:

monkey - appendix - story - shrimp - tomato - proof

a) monkeys/ appendixes/ stories/ shrimps/ tomatos/

proves

b) monkies / appendices / storys / shrimp/ tomatoes/

proofes

c) monkeys/ appendixies/ stories/ shrimps/ tomatoes/

proofs

d) monkeys/ appendices/ stories/ shrimp/ tomatoes/

proofs

e) monkies/ appendixes/ storys/ shrimps/ tomatos/

prooves



3. Assinale a alternativa que completa,

corretamente, a oração abaixo:

My _______ are sensitive to the cold.

a. tooth

b. teeth

c. tooths

d. teeths

e. toofs



3. Assinale a alternativa que completa,

corretamente, a oração abaixo:

My _______ are sensitive to the cold.

a. tooth

b. teeth

c. tooths

d. teeths

e. toofs



4. How many ___ have you visited?

a. country

b. countrys

c. countries

d. country's

e. countres



4. How many ___ have you visited?

a. country

b. countrys

c. countries

d. country's

e. countres



5. One of the ___ broke his glasses.

a. man

b. men

c. men's

d. man's

e. mans



5. One of the ___ broke his glasses.

a. man

b. men

c. men's

d. man's

e. mans



6. There are many ___ in our city.

a. churches

b. churchs

c. church

d. church's

e. churchies



6. There are many ___ in our city.

a. churches

b. churchs

c. church

d. church's

e. churchies



7. Qual dos grupos de palavras não tem a

forma do plural em –ves?

a. elf / dwarf / scarf

b. shelf / calf / thief

c. life / knife / leaf

d. loaf / wolf / half

e. chief / reef / proof



7. Qual dos grupos de palavras não tem a

forma do plural em –ves?

a. elf / dwarf / scarf

b. shelf / calf / thief

c. life / knife / leaf

d. loaf / wolf / half

e. chief / reef / proof



8. “Most ___ and ___ are afraid of ___.”

a. womans / childs / mouses

b. women’s / children’s / mousen

c. woman’s / children / micen

d. women / children / mice

e. women / children / mices



8. “Most ___ and ___ are afraid of ___.”

a. womans / childs / mouses

b. women’s / children’s / mousen

c. woman’s / children / micen

d. women / children / mice

e. women / children / mices



9. O plural de “This Irishman is a dwarf”.

a. These Irishman are dwarves.

b. Those Irishmen are dwarfes.

c. These Irishmen are dwarfs.

d. Those Irishmans are dwarves.

e. These Irishmens are dwarves.



9. O plural de “This Irishman is a dwarf”.

a. These Irishman are dwarves.

b. Those Irishmen are dwarfes.

c. These Irishmen are dwarfs.

d. Those Irishmans are dwarves.

e. These Irishmens are dwarves.



10. Give the plural of wolf, belief, mouse:

a. wolfs / believes / mouses

b. wolves / beliefs / mice

c. wolves / believes / mouses

d. wolfs / beliefs / mice

e. n.d.a



10. Give the plural of wolf, belief, mouse:

a. wolfs / believes / mouses

b. wolves / beliefs / mice

c. wolves / believes / mouses

d. wolfs / beliefs / mice

e. n.d.a



11. Todas as palavras abaixo formam o plural

como life-lives, exceto:

a. calf

b. half

c. leaf

d. chief

e. wolf



11. Todas as palavras abaixo formam o plural

como life-lives, exceto:

a. calf

b. half

c. leaf

d. chief

e. wolf


